

## Ehrung Karl Fröchtenicht



Karl Fröchtenicht wurde für 60-jährige Mitgliedschaft und genau so langer Zeit als aktiver Sänger geehrt.

Da Karl im Altenheim „Auf der Burg“ in Frankenberg lebt, überbrachte unser Schriftführer Günter Friedrich die Urkunde und ein kleines Geschenk. Karl war sehr erfreut, daß wir an ihn gedacht haben.

Im Herbst 2018 waren die Sänger bereits im Altenheim, um ein Ständchen anlässlich der diamantenen Hochzeit zu singen. Günter gab das Versprechen ab, daß wir im Herbst 2019 wieder im Altenheim singen.